

BAB V
P E N U T U P

A. Kesimpulan

Dari uraian persepsi Ulama tentang sistematika surat dan ayat Al Qur'an serta jumlah surat dan ayat Al Qur'an tersebut, maka di sini dapat diambil kesimpulan, sbb :

1. Ulama berbeda persepsi dalam persoalan sistematika surat dalam Al Qur'an. Sebagian besar Ulama mengatakan bahwa penetapan sistematika surat itu bersifat tauqifi. Sedangkan sebagian kecil Ulama mengatakan bersifat ijtihadi. Dan terdapat kelompok yang memadukan kedua persepsi di atas, bahwa ada sebagian tertib surat bersifat tauqifi dan sebagian ada yang bersifat ijtihad sahabat. Adapun sistematika ayat-ayat dalam Al Qur'an, telah menjadi konsensus (ijma') di kalangan Ulama bersifat tauqifi. Tapi mereka berbeda pendapat tentang cara mengetahui suatu ayat. Menurut mayoritas Ulama, cara mengetahui suatu ayat bersifat tauqifi. Sedangkan menurut sebagian kecil Ulama untuk mengetahui ayat, kadangkala bersifat tauqifi dan kadangkala bersifat ijtihadi.
2. Terdapat perbedaan pendapat di kalangan ulama tentang jumlah surah dalam Al Qur'an. Tetapi jumlah yang disepakati 114 surat kurang lebihnya masih diperselisihkan. Adapun perbedaan pendapat tentang cara mengetahui suatu ayat mengakibatkan timbulnya perbedaan pendapat dalam menentukan jumlah ayat Al Qur'an. Jumlah yang disepakati 6.000 ayat selebihnya masih diperselisihkan.

B. Saran - saran

Sehubungan dengan terselesainya penulisan Skripsi ini, maka penulis perlu menyampaikan saran-saran sebagai berikut :

1. Demi tercapainya permasalahan terselesaikan secara benar dan lengkap, maka diperlukan adanya kajian yang lebih mendalam, karena ternyata permasalahan-permasalahan tersebut sangat rentan terhadap perbedaan persepsi.
2. Dengan adanya perbedaan persepsi ulama dari berbagai segi dan pandangannya itu, dapatlah kita jadikan sebagai motivasi untuk lebih giat lagi dalam mempelajari dan mendalami ilmu-ilmu Al Qur'an.
3. Kepada seluruh generasi Islam, hendaklah tetap mendalami dan mempelajari terhadap seluk-beluk Al Qur'an dikarenakan permasalahan-permasalahan yang muncul di tengah-tengah kita semakin komplek.
4. Untuk seluruh umat Islam, tetaplah berpegang teguh dan merujuk kepada kitab Allah (Al Qur'an dan Al Hadits) agar selamat dan bahagia di dunia dan di akhirat.

C. Penutup

Al Hamdulillah, segala puji syukur hanya untuk Allah swt. Tuhan seru sekalian alam yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya serta kemudahan dalam menyusun skripsi ini, sehingga penulis mampu untuk menyelesaikan tanpa ada halangannya yang berarti.

Selanjutnya, dalam menyusun skripsi ini sebenarnya penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk mencapai hasil yang terbaik, namun penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, dikarenakan memang keterbatasan kemampuan penulis, maka dengan semua keterbatasannya hanya mampu mendeskripsikan permasalahan tersebut tanpa memberikan jawaban yang final. Oleh karena itu demi kesempurnaan skripsi ini, maka penulis sangat mengharapkan sekali atas kritik dan saran yang bersifat membangun.

Akhirnya, hanya kepada Allah lah kami memohon dan minta perlindungan-Nya dan hanya kepada-Nyalah kami menyerahkan diri, karena hanya Dialah yang Maha mengetahui akan segala sesuatu dan Maha luas ilmu-Nya. Demikianlah semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Amiin.....